

Recibidos (as) en las 538 Áreas de Salud Integral Comunitaria (ASIC), distribuidas en los 24 estados del país, iniciaron actividades académicas los participantes de nuevo ingreso del Postgrado de Medicina General Integral.



El coordinador Nacional de la Especialidad, adscrito al Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón”, Julián Díaz, informó que estos participantes se irán incorporando progresivamente desde el 19 de enero y primeras semanas del mes de febrero. Para ello se han priorizado 1.535 comunidades en el país, entre ellas, las de difícil acceso que no cuentan con un servicio médico o cobertura médica perenne.





De esta manera, el AFI y el PMA se han comprometido a seguir trabajando en conjunto para mejorar la calidad de la atención médica y la salud de la población.